

## Schon 200 000 Bestellungen für Opel Mokka

**Für den Opel Mokka sind seit seinem Marktstart vor 18 Monaten 200 000 Bestellungen eingegangen. Bereits im April 2013 hatte der Mokka mit europaweit 100 000 Bestellungen die Absatzerwartungen übertroffen, in weniger als einem Jahr haben sich die Zahlen seitdem verdoppelt. In Deutschland erreichte der Mokka im Gesamt-SUV-Segment knapp zwölf Prozent Anteil in den ersten beiden Monaten 2014, was gemäß KBA Platz eins bedeutet. In Europa macht er bei den subkompakten SUV-Modellen 11,3 Prozent des Segments aus. Die Preise für die frontgetriebene Version mit 85 kW/115 PS starkem 1,6-Liter-Benziner, Start/Stop und Fünfgang-Schaltgetriebe beginnen in Deutschland bei 18 990 Euro.**

## Bilder zum Artikel

---



Opel Mokka.

---